### ▲ちょっと形は不ぞろいだけど味は抜群!

手慣れた様子で生地を作っていきます。

まず、小麦粉や卵を混ぜ のが意外と大変でした。 ひらサイズに生地を焼く ものですが、今回は手の で、ご利用者様も慣れた るだけの定番の作業なの て生地を作り、ホットプ レートで焼きます。 生地作りは混ぜ合わせ

# おぐら凸荘便り

### 2018年7月1日(日)発行

緒におやつを作っていま 的にご利用者の皆様と一 用者の皆様と一緒に楽しんでいます。今号は、おやつ作 季節感いっぱいの話題をお届けいたします。 り、季節の壁飾り、菖蒲園や日出町へのドライブなどの おぐら山荘では、季節を楽しむイベントを企画してご利 おぐら山荘では、定期 どら焼きを作りました。

どら焼きを作りました♪

まるでお菓子屋さん!?

うで、 の同士を選んで間に餡子 のが焼きあがりました。 といろいろなサイズのも なるべく同じ大きさのも り、小さくなりすぎたり を挟みました。 く仕上げるのが難しいよ ブレートに落として、 同じくらいの量をホッ 少し大きくなった 丸

さいと、テルテル坊主の壁飾

今月は、

梅雨をテーマにあじ

を制作しました。

今月のおやつ作りは、

利用者様も嬉しそうでし ないくらい美味しく、 出来上がったどら焼き 市販のものと変わら



性がでた作品となりま

表情に変化があり、

個

越しの際は、テルテル

した。おぐら山荘にお

坊主の可愛らしい表情

を見てくださいね。



さまざまな表情の沢山のテルテル坊主たち

で折っていきました。 を書き加えていきまし いて、ひとつひとつ顔 めた新聞紙に半紙を巻 毎日時間があるとき をひとつひとつ折り紙 た。よく見ると、顔 て完成しました。 テルテル坊主は、 あじさいは、 地道に作業を進 がく片 丸

## 梅雨に咲く花々を鮮やかに 6月の壁飾りです♪



▲淡い色味の取り合わせがとても綺麗です♪

**▲鶴見岳と由布岳を眺めやることができる見事な眺望♪** 



▲山からの爽やかな風をうけながら、のんびりと菖蒲の花を楽しみます。



また来年も花を見に来ましょうね

## 梅雨晴れの楽しいドライブか 菖蒲鑑賞をしました

鶴見岳のそばにある神楽 女湖にドライブにでか 予定していた日は、 恒例の菖蒲鑑賞をし 月 0) 中 旬 別府市 お



▲お天気にも恵まれて、絶好のドライブ日和に♪

菖

蒲

0)

7分咲き

やかな緑の由布岳に彩ら

すっくと立ち並んだ

適!快晴の青い空と鮮

天気が良くお出

かけには

と見て回ることができま 地よい風の中、 もまばらで、時折吹く心 えがありました。 たのですが、十分見ごた で満開まではいかなかっ 平日のためか、 ゆっくり 観光客

どの感想が聞か まれていたご様子でし の合間のお出かけを楽し 梅 雨



▲鮮やかな緑の合間に、花菖蒲の紫や白の帯が踊りま

ながら「きれいねぇ」

な

とりどりの菖蒲の花を見

ご利用者様からも、

色

大分の歴史を再発見!!

日出町へのドライブ

物大模型などがあり、 記念公園には、 雷 ました。 に あ 5

▲大神訓練基地は昭和 20 年に設置されました。



戦後73年、ご利用者様の中には戦争を体験し 地に神社や、 などが整備されていたそうです。 回天について書かれた看板や、 る 口 月 0) ここは、 口 な時期を思いだし 方もおられ、 るようでした。 の訓練基地で、 天記念公園 わりごろ、 格納庫や魚雷調整場 熱心に眺めていまし 戦争時、  $\exists$ 昔の 出 広い 出 町 大変 間 7 大 か 神 実 土 魚



▲ 1073 名もの戦没者が祀られています。